

Intisari: Anak-anak yang manis, mantra untuk mengendalikan Maya adalah: “Manmanabhawa”. Semua keistimewaan melebur dalam satu mantra ini. Mantra inilah yang menjadikan Anda suci.

Pertanyaan: Apa metode keamanan nomor satu bagi jiwa-jiwa? Mengapa demikian?

Jawaban: Perziarahan ingatan adalah metode keamanan nomor satu, karena dengan mengingat Baba, Anda mengalami pembaruan karakter dan menaklukkan Maya. Dengan mengingat Baba, organ-organ fisik Anda yang tidak suci menjadi hening. Melalui ingatan inilah Anda menerima kekuatan. Pedang pengetahuan harus mengandung kekuatan ingatan. Anda hanya bisa menjadi manis dan satopradhan serta tidak membuat siapa pun kesal jika Anda mengingat Baba. Oleh karena itu, jangan menjadi lemah dalam perziarahan ingatan. Tanyalah diri sendiri, hingga sejauh mana Anda terus mengingat Baba.

Om shanti. Anda, anak-anak rohani yang termanis, pasti harus diperingatkan setiap hari. Dengan peringatan yang mana? Utamakan keamanan! Apa sarana keamanan Anda? Keamanan Anda sangat terjaga jika Anda terus melakukan perziarahan ingatan. Inilah hal yang utama bagi Anda, anak-anak. Sang Ayah sudah menjelaskan, “Anda akan memiliki kebahagiaan dan tata krama yang sangat baik, tergantung pada sejauh mana Anda anak-anak terus sibuk melakukan perziarahan ingatan, karena Anda harus menjadi suci.” Anda masing-masing juga harus memperbaiki karakter Anda. Periksalah diri sendiri: “Apakah karakter saya sedemikian rupa sehingga mengakibatkan kesengsaraan bagi orang lain? Apakah saya memiliki jenis kesadaran badan apa pun?” Periksalah diri Anda dalam hal ini dengan sangat cermat. Sang Ayah duduk di sini dan mengajar Anda, anak-anak. Anda anak-anak belajar, kemudian juga mengajar orang lain. Sang Ayah yang tak terbatas hanya mengajar Anda; semua yang lain adalah manusia berbadan. Seluruh dunia termasuk di dalamnya. Hanya Sang Ayah Yang Esalah yang tanpa badan. Beliau berkata kepada Anda anak-anak bahwa Anda juga harus melampaui badan: “Saya telah datang untuk membantu Anda melampaui badan.” Hanya sesudah menjadi suci, barulah Anda bisa pulang ke sana. Beliau tidak bisa membawa pulang jiwa-jiwa yang masih kotor. Itulah sebabnya, ini adalah mantra yang terlebih dahulu Beliau berikan kepada Anda. Inilah mantra untuk mengendalikan Maya. Ini juga mantra yang menjadikan Anda suci. Ada banyak keistimewaan yang melebur dalam satu mantra ini. Melalui mantra inilah Anda akan menjadi suci. Anda harus berubah dari manusia biasa menjadi manusia ilahi. Kita dahulu benar-benar adalah manusia ilahi. Oleh karena itu, Sang Ayah berkata, “Jika Anda ingin tetap aman, jika Anda ingin menjadi mahawira yang kuat, lakukanlah upaya ini.” Sang Ayah terus memberi Anda ajaran, meskipun Beliau juga terus mengatakan bahwa itu sudah ditakdirkan di dalam drama. Segala sesuatu berjalan mutlak akurat sesuai dengan drama, dan Beliau akan terus menjelaskan kepada Anda di masa mendatang juga. Jangan menjadi lemah dalam perziarahan ingatan. Para gopika yang tinggal di luar, yang hidup terbelenggu, bahkan lebih banyak mengingat Sang Ayah dibandingkan anak-anak yang tinggal bersama Beliau, karena mereka begitu ingin bertemu dengan Shiva Baba. Perut anak-anak yang sudah bertemu dengan Beliau menjadi kenyang (puas). Mereka, yang begitu banyak mengingat Baba terus-menerus, bisa mengklaim status tinggi. Sudah terbukti bahwa anak-anak utama yang mengelola center-center yang sangat besar, bisa lemah dalam perziarahan ingatan. Anda harus memiliki kekuatan ingatan yang sangat besar. Karena pedang pengetahuan Anda tidak mengandung kekuatan ingatan, anak panah Anda tidak

menembus siapa pun; mereka tidak langsung tewas. Anda anak-anak berusaha menembakkan anak panah pengetahuan pada orang lain dan membuat mereka mati selagi hidup dan menjadi milik Sang Ayah. Akan tetapi, jika mereka tidak mati, pasti ada yang tidak beres dengan pedang pengetahuan Anda. Meskipun Baba tahu bahwa drama ini terus berjalan dengan mutlak akurat, Beliau tetap terus menjelaskan kepada Anda demi masa depan. Anda masing-masing bisa bertanya kepada hati Anda sendiri, “Hingga sejauh mana saya terus mengingat Baba?” Anda hanya bisa menerima kekuatan melalui ingatan akan Baba. Inilah sebabnya, ada ungkapan bahwa pedang pengetahuan ini harus mengandung kekuatan. Pengetahuan ini sendiri bisa dijelaskan dengan sangat mudah. Semakin banyak Anda mengingat Baba, semakin manis Anda jadinya. Ketika Anda dahulu satopradhan, Anda begitu manis. Anda sekarang harus menjadi satopradhan kembali. Sifat Anda harus sangat manis. Jangan pernah merasa kesal. Biarlah atmosfernya tidak pernah menjadi sedemikian rupa sehingga ada orang yang menjadi kesal. Berupayalah untuk ini, karena pelayanan untuk mendirikan universitas Ketuhanan sangatlah luhur. Ada banyak universitas dunia yang dikenang di Bharata. Namun, sesungguhnya semua itu bukanlah universitas dunia. Hanya ada satu universitas dunia. Sang Ayah datang untuk memberikan kebebasan dan kebebasan dalam hidup kepada semua jiwa. Sang Ayah tahu bahwa semua manusia di seluruh dunia ini akan mati. Anda telah mengundang Sang Ayah untuk datang demi mengakhiri dunia yang kotor ini dan mendirikan dunia baru. Anda anak-anak juga paham bahwa Sang Ayah benar-benar sudah datang. Sekarang, ada begitu banyak kegemilangan Maya. Orang-orang mementaskan sandiwara “Kejatuhan Pompeii”. Mereka membangun begitu banyak gedung dan lain-lain. Itu juga suatu kegemilangan. Di zaman emas, orang-orang tidak akan membangun gedung dengan begitu banyak lantai. Mereka membangun gedung-gedung sedemikian tinggi di sini karena hanya terdapat sangat sedikit lahan yang bisa dihuni orang. Ketika penghancuran terjadi, semua gedung tinggi itu akan runtuh. Di masa lalu, orang-orang tidak membangun gedung-gedung setinggi itu. Saat bom-bom diluncurkan, semua gedung akan runtuh bagaikan tumpukan kartu. Bukan berarti bahwa hanya mereka yang menghuni gedung-gedung itu yang akan tewas, sedangkan yang lain masih hidup. Tidak. Di mana pun mereka berada, entah di laut, di darat, di langit, di pegunungan, atau sedang terbang, semua orang akan tewas. Ini adalah dunia lama. Keseluruhan 8,4 juta spesies akan tamat riwayatnya. Di sana, di dunia baru, semua hal ini tidak akan tetap ada. Tidak akan ada sedemikian banyak manusia, atau nyamuk, atau kuman dan serangga, dan lain-lain. Di sini, semua itu begitu banyak jumlahnya. Anda anak-anak sekarang sedang menjadi manusia-manusia ilahi, jadi segala sesuatu di sana akan satopradhan. Di sini juga demikian, ketika Anda berkunjung ke rumah orang kaya, Anda menemukan rumahnya begitu bersih. Anda sedang menjadi manusia-manusia ilahi yang teragung. Anda tidak bisa disebut sebagai orang penting sekarang. Anda menjadi manusia-manusia ilahi yang begitu luhur, tetapi ini bukan hal baru. Anda juga menjadi sedemikian rupa, secara berurutan, 5000 tahun yang lalu. Di sana, tidak akan ada begitu banyak sampah dan lain-lain. Anda anak-anak harus sangat bahagia karena Anda sedang menjadi manusia-manusia ilahi yang begitu luhur. Hanya Sang Ayah Yang Esalah yang mengajar kita dan menjadikan kita begitu luhur. Dalam belajar, murid-murid selalu berurutan; ada yang kurang tekun belajar, ada yang lebih giat belajar. Anda anak-anak kini sedang berupaya dan membuka center-center besar, sehingga orang-orang penting bisa mengetahui tentang ini. “Raja Yoga kuno dari Bharata” juga dikenang orang. Pada khususnya, orang-orang di luar negeri sangat tertarik mempelajari Raja Yoga. Namun, orang-orang Bharatalah yang berintelek tamopradhan. Bangsa-bangsa yang lain itu berintelek tamo. Inilah sebabnya, mereka berminat mempelajari Raja Yoga kuno dari Bharata. Raja Yoga kuno dari Bharata sangat terkenal, karena melalui inilah Bharata menjadi surga. Di antara mereka yang datang, hanya sangat sedikit yang memahaminya sepenuhnya. Surga sudah berlalu dan nantinya pasti akan ada kembali. Surga, yaitu Firdaus, adalah keajaiban terbesar dunia. Surga begitu diagungkan. Ada

surga, ada neraka. Ada Kuil Shiva, ada rumah bordil. Anda anak-anak sekarang ingat, secara berurutan, bahwa Anda sekarang harus pergi ke Shivalaya. Agar bisa pergi ke sana, Anda harus mengingat Shiva Baba. Beliau adalah Sang Pemandu yang akan membawa semua jiwa pulang. Pemuda disebut sebagai malam, sedangkan pengetahuan ini disebut sebagai siang. Ini adalah persoalan yang tak terbatas. Ada perbedaan besar antara sesuatu yang baru dan yang lama. Beberapa anak berkeinginan untuk mengajarkan studi yang sedemikian luhur di gedung-gedung besar, agar orang-orang penting bisa datang. Anda harus duduk dan menjelaskan kepada masing-masing orang secara pribadi. Sesungguhnya, ada tempat-tempat yang hening untuk belajar. Ashram para brahm gyani selalu terletak jauh dari perkotaan dan mereka selalu tinggal di lantai dasar. Mereka tidak tinggal di lantai atas di gedung-gedung yang begitu tinggi. Sekarang, karena sudah tamopradhan, mereka berusaha mendesak masuk ke perkotaan. Kekuatan mereka sudah habis. Pada saat ini, baterai semua jiwa sudah kosong. Bagaimana baterai-baterai itu sekarang bisa diisi ulang? Tidak ada seorang pun yang mampu mengisi ulang daya baterai-baterai itu kecuali Sang Ayah. Anda anak-anak hanya bisa menerima kekuatan jika Anda mengisi ulang baterai Anda. Untuk itu, hal yang utama adalah ingatan akan Baba. Dalam hal inilah timbul rintangan-rintangan Maya. Beberapa anak memberitahukan yang sebenarnya kepada Sang Ahli Bedah, tetapi yang lain menyembunyikan berbagai hal. Anda masing-masing harus memberi tahu Sang Ayah tentang kelemahan dalam diri Anda. Anda harus memberi tahu Sang Ahli Bedah tentang dosa-dosa yang telah Anda lakukan sepanjang kelahiran ini. Jika tidak, hati nurani Anda akan terus mengusik Anda. Sesudah memberitahukannya kepada Baba, hati nurani Anda tidak akan mengusik Anda lagi. Menyimpannya dalam diri Anda juga membahayakan. Mereka yang menjadi anak-anak sejati pasti memberitahukan segalanya kepada Sang Ayah: "Ini adalah dosa-dosa yang telah saya lakukan dalam kelahiran ini." Hari demi hari, Sang Ayah terus menekankan bahwa ini adalah kelahiran terakhir Anda. Mereka yang tamopradhan pasti melakukan dosa. Sang Ayah berkata, "Saya memasuki badan dari jiwa yang menjadi tidak suci nomor satu pada penghujung dari banyak kelahirannya, karena dialah yang nantinya harus mengklaim nomor satu." Ada begitu banyak upaya yang harus dilakukan. Anda juga sudah melakukan dosa dalam kelahiran ini. Beberapa anak bahkan tidak menyadari apa yang mereka lakukan; mereka tidak memberitahukan yang sebenarnya. Namun, sebagian anak benar-benar memberitahukan yang sebenarnya. Sang Ayah telah menjelaskan, "Anak-anak, organ-organ fisik Anda akan menjadi hening ketika Anda mencapai tahapan karmateet Anda, sama seperti ketika orang sudah tua, organ fisik mereka dengan sendirinya menjadi hening." Di sini, semua organ fisik harus diheningkan pada masa muda. Jika Anda menyimpan kekuatan yoga dalam diri Anda dengan sangat baik, semua hal itu akan berakhir. Di sana, tidak ada penyakit kotor atau sampah atau hal-hal semacam itu. Orang-orang sangat bersih dan rapi di sana. Di sana, itu adalah kerajaan Rama, sedangkan di sini, ini adalah kerajaan Rahwana. Ada bermacam-macam penyakit parah dan sebagainya di sini. Di zaman emas, semua itu tidak akan ada. Jangan tanya lagi! Namanya begitu kelas satu: surga, dunia baru. Di sana luar biasa bersih. Sang Ayah menjelaskan, "Hanya pada zaman peralihan yang paling penuh berkah inilah Anda mendengar semua hal ini. Kemarin, Anda tidak mendengar semua ini. Kemarin, Anda adalah master daratan kematian, sedangkan hari ini, Anda sedang menjadi master daratan keabadian." Anda memiliki keyakinan bahwa kemarin Anda berada di daratan kematian, tetapi dengan memasuki zaman peralihan, Anda kini berupaya untuk pergi ke daratan keabadian. Anda sekarang telah menemukan Yang Esa, yang mampu mengajar Anda. Mereka, yang belajar dengan tekun, juga bisa memperoleh pendapatan besar. Bisa dikatakan bahwa keagungan mereka terletak pada studi mereka. Di sini pun sama. Anda mengklaim status yang sangat tinggi melalui studi ini. Anda sekarang berada di dalam cahaya. Tidak ada orang lain yang mengetahui ini, kecuali Anda, anak-anak. Anda juga berulang kali melupakan ini. Anda kembali ke dunia lama. Lupa berarti kembali ke dunia lama. Anda, anak-anak

Brahma di zaman peralihan, sekarang tahu bahwa Anda tidak lagi berada di zaman besi. Selalulah ingat bahwa Anda sedang menjadi master dunia baru. Sang Ayah sedang mengajar kita agar kita bisa pergi ke dunia baru. Ini adalah kebanggaan suci, sedangkan itu adalah kebanggaan yang tidak suci. Anda anak-anak tidak boleh memiliki pikiran yang tidak suci. Pada akhirnya, setelah upaya dilakukan, hasilnya akan diumumkan. Sang Ayah menjelaskan, “Sebelum saat itu tiba, semua anak adalah pembuat upaya. Sesudah ujian berlangsung, jiwa-jiwa pun lulus secara berurutan, kemudian ditransfer.” Studi Anda adalah studi yang tak terbatas, yang hanya dipahami oleh Anda sendiri. Anda begitu banyak menjelaskan. Anak-anak baru terus berdatangan untuk mengklaim warisan dari Sang Ayah yang tak terbatas. Meskipun mereka tinggal di tempat yang jauh, intelek mereka menumbuhkan keyakinan dengan mendengarkan ini. Anda juga harus datang secara pribadi ke hadapan Baba yang sedemikian rupa. Anda benar-benar harus bertemu secara pribadi dengan Sang Ayah yang mengajar Anda, anak-anak. Hanya ketika jiwa-jiwa memahami ini, barulah mereka datang kemari. Ada beberapa anak yang belum memahami apa pun, tetapi ketika datang kemari, mereka kemudian mampu paham. Sang Ayah berkata, “Jika Anda memiliki sesuatu dalam hati Anda dan tidak mampu mengerti, silakan bertanya.” Sang Ayah adalah Sang Magnet. Mereka, yang ditakdirkan memiliki keberuntungan ini, mampu memahami ini dengan sangat jelas. Namun, jika ini tidak ditakdirkan dalam keberuntungan mereka, segalanya pun berakhir. Mereka hanya akan mengabaikan apa pun yang mereka dengar. Siapa yang duduk di sini dan mengajar Anda? Tuhan. Nama Beliau adalah Shiva. Hanya Shiva Babalah yang memberikan kedaulatan surga kepada kita. Maka, studi manakah yang lebih baik? Anda pasti mengatakan bahwa Shiva Baba, yang memberikan kedaulatan untuk 21 kelahiran kepada kita, sedang mengajar kita. Dengan menjelaskan seperti ini, Anda pun bisa membawa mereka kepada Baba. Ada beberapa anak yang tidak mampu melakukan pelayanan sebanyak itu, karena mereka belum sepenuhnya mengerti. Mereka benar-benar terbelit dalam rantai ikatan. Pada masa-masa awal, Anda membebaskan diri dari belenggu itu begitu saja dan datang kemari, sama seperti orang-orang yang terintoksikasi. Tarikan itu juga merupakan bagian dalam drama. Tungku (bhatthi) harus diciptakan di dalam drama. Anda mati selagi hidup, kemudian sebagian anak kembali kepada Maya. Peperangan ini terus berlanjut. Maya mengamati bahwa Anda telah menunjukkan keberanian besar, jadi dia juga menghantam Anda untuk menguji apakah Anda kuat atau tidak. Anak-anak dahulu dipelihara dengan sangat baik. Segala sesuatu diajarkan kepada mereka. Anda melihat-lihat album foto itu, tetapi Anda tidak bisa memahami apa pun hanya dengan melihat foto. Siapa yang akan duduk dan menjelaskan tentang apa yang dahulu terjadi? Lihatlah bagaimana Anda dahulu berada di dalam bhatthi, kemudian bagaimana sebagian anak keluar dari bhatthi dengan berbagai cara yang berbeda. Sama halnya, ketika uang kertas dicetak, beberapa di antaranya salah cetak. Ini juga merupakan misi Ketuhanan. Tuhan duduk di sini dan mendirikan satu agama. Tidak ada seorang pun yang mengetahui ini. Mereka memanggil-manggil Sang Ayah, tetapi mereka bagaikan orang tidak waras yang tidak memahami apa pun. Mereka bertanya, “Bagaimana ini mungkin?” Maya, Rahwana, menjadikan mereka sepenuhnya seperti itu. Orang-orang memuja Shiva Baba, tetapi mereka kemudian mengatakan bahwa Beliau berada di mana-mana. Jika Anda berbicara tentang Shiva Baba, bagaimana mungkin Beliau bisa berada di mana-mana? Orang-orang memuja linggam dan menyebutnya “Shiva”. Mereka tidak mengatakan bahwa Shiva berada di dalamnya. Mereka berkata bahwa Tuhan berada dalam kerikil dan bebatuan. Apakah itu berarti bahwa segala sesuatu adalah Tuhan? Tuhan tidak mungkin tak terbatas dengan cara semacam itu. Demikianlah, Sang Ayah menjelaskan kepada Anda, anak-anak. Beliau juga menerangkan dengan cara serupa di siklus sebelumnya. Achcha.

Kepada anak-anak yang termanis, yang terkasih, yang telah lama hilang dan sekarang telah ditemukan

kembali, cinta kasih, salam, dan selamat pagi dari Sang Ibu, Sang Ayah, BapDada. Ayah rohani mengucapkan namaste kepada anak-anak rohani.

Intisari untuk dharna:

1. Ciptakanlah atmosfer yang sedemikian manis, sehingga tidak ada seorang pun yang bisa menjadi kesal. Berupayalah untuk menjadi tanpa badan, seperti Sang Ayah. Dengan kekuatan ingatan, jadikanlah sifat Anda manis dan organ-organ fisik Anda hening.
2. Teruslah mempertahankan intoksikasi bahwa Anda sekarang bersifat zaman peralihan, bukan bersifat zaman besi. Sang Ayah sedang mengajar Anda untuk menjadikan Anda sebagai master dunia baru. Akhirilah semua pikiran yang tidak suci.

Berkah: Semoga Anda terus-menerus melakukan perbuatan luhur sebagai karma yogi dengan selalu duduk di singgasana abadi Anda dan singgasana hati Baba.

Pada saat ini, Anda masing-masing menerima dua singgasana: yang pertama adalah singgasana abadi Anda, dan yang kedua adalah singgasana hati Baba. Akan tetapi, yang bisa duduk di singgasana hanyalah mereka yang memiliki kerajaan. Karena Anda masing-masing duduk di singgasana abadi, Anda berhak atas kedaulatan diri. Selain itu, karena Anda duduk di singgasana hati Sang Ayah, Anda juga berhak atas warisan Beliau, dan semua keberuntungan kerajaan tercakup di dalam warisan itu. Seorang karma yogi berarti jiwa yang duduk di atas kedua singgasana ini. Setiap perbuatan dari jiwa yang duduk di atas singgasana yang sedemikian rupa itu luhur, karena semua organ fisik dan panca indranya berfungsi sesuai dengan hukum dan keteraturan.

Slogan: Mereka yang selalu duduk dengan mantap di kursi respek diri adalah jiwa yang agung dan penuh kebajikan luhur.

*****OM SHANTI*****